



iProfesional.com

Comex, 03 de julio de 2014

Por el aumento del gasoil, la campaña de granos requerirá u\$s10.000 adicionales

Así lo afirma la Sociedad Rural, que aduce que en el acumulado del año hubo un incremento del 100% en los precios de este insumo clave en toda la cadena productiva. La entidad calcula que el sector demanda anualmente unos tres mil millones de litros de este combustible.

La inflación también está pegando de lleno en el sector agropecuario, lo que podría elevar en el futuro los precios de las materias primas.

De acuerdo a la Sociedad Rural (SRA), la rentabilidad de los productores se vio mermada por un incremento del 100% del gasoil, "insumo estratégico para el campo", en el acumulado del año.

"Esto quiere decir que **aumentarán todos los costos** de producción, comercialización y transporte, deteriorándose aún más nuestra competitividad y la rentabilidad de los productores rurales, especialmente de aquellos que se encuentren más alejados de los grandes centros de consumo y de los puertos", indicó la entidad que conduce Luis Etchevehere a través de un comunicado.

En ese marco, la SRA estima que sólo para la **campaña de granos 2014/2015**, se requerirán aproximadamente **10.000 millones de pesos adicionales** respecto del ciclo anterior.

"En este momento, en que se está sembrando trigo, el productor necesitará 25 kilos más de este cereal, con respecto a la siembra anterior, para comprar un litro de gasoil", ejemplificó la organización del campo.

Asimismo, advirtió que los productores locales pierden competitividad y entran en **desventaja con países competidores**: "Mientras que el productor de trigo en Uruguay, que no tiene retenciones, paga el gasoil a u\$s1,73, al productor de trigo argentino le cuesta 2,07 'dólares agropecuarios' (o sea, el precio del dólar menos las retenciones)".

"Para el productor de soja, con un nivel de retenciones del 35%, la diferencia se profundiza y el litro de gasoil le termina costando 2,40 dólares agropecuarios, es decir, un 40% más que en Uruguay", agregaron.

Por último, SRA asegura que el campo **demandará anualmente alrededor de 3.000 millones de litros de gasoil**. "Se trata de un insumo estratégico, cuyo continuo aumento y elevado componente impositivo en el precio (más del 50%) impactan en todos los costos de producción, cosecha, acondicionamiento y transporte de los bienes producidos. Además impulsa el precio de los alimentos al consumidor, debido a que su transporte se realiza utilizando este combustible", sentenció la entidad.

Fuente: iprofesional.com